

Pour diffusion immédiate
Le 3 mai 2017

Coup de pouce du gouvernement du Yukon au Manoir Ronald-McDonald

Au nom du gouvernement du Yukon, la ministre de la Santé et des Affaires sociales, M^{me} Pauline Frost, a remis un chèque de 5 000 \$ au Manoir Ronald-McDonald House C.-B. – Yukon, à l'occasion de la 24^e édition du Grand McDon annuel, qui s'est déroulée à Whitehorse.

Le Manoir Ronald-McDonald offre un domicile temporaire aux familles dont les enfants doivent se rendre à Vancouver pour recevoir des soins médicaux. Situé sur le terrain de l'Hôpital pour enfants de la Colombie-Britannique, le manoir dispose de 73 chambres; il possède également quatre chambres à coucher à l'Hôpital Surrey Memorial pour les parents afin qu'ils puissent demeurer au chevet de leur enfant malade.

Citations

« Quel que soit votre âge, si vous devez quitter le territoire pour recevoir des soins médicaux, il est important que vous puissiez vous faire héberger dans un endroit qui rappelle la maison familiale, et qui vous permet de vous entourer de personnes qui vous soutiennent. Le soutien fourni par le Manoir Ronald McDonald, à Vancouver, est tout aussi essentiel pour les familles du Yukon que pour notre gouvernement. Nous sommes heureux d'avoir l'occasion de contribuer, à notre façon, au succès du Manoir. »

– M^{me} Pauline Frost, ministre de la Santé et des Affaires sociales

« Le Manoir Ronald-McDonald C.-B. – Yukon offre un foyer temporaire à de nombreuses familles. D'ailleurs, ne serait-ce que le mois dernier, une douzaine de familles inspirantes y ont séjourné. Grâce à l'incroyable soutien que nous recevons dans le cadre du Grand McDon, nous pouvons continuer de fournir un soutien financier et moral aux familles pendant le traitement de leur enfant à Vancouver. »

– M. Richard Pass, directeur général du Manoir Ronald-McDonald C.-B. – Yukon

En bref

- Au cours des 15 derniers mois, 126 familles du Yukon ont logé au Manoir Ronald-McDonald.
- Au cours des deux dernières années, le Grand McDon de Whitehorse a permis de récolter plus de 50 000 \$.
- Cette année, l'objectif du Grand McDon de Whitehorse est de recueillir plus de 30 000 \$ au profit du Manoir.
- Cette année, la contribution du gouvernement du Yukon est deux fois plus importante que celle des années précédentes.

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Pat Living
Communications
Ministère de la Santé et des Affaires sociales
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-092

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.